

Rencontre improbable.



Ce dimanche 12 mars 2023 3ième dimanche de Carême

**Nous venons d'entendre l'Evangile de la Samaritaine ! une seule question : ... Et puis ?
Et puis le puits repousse toutes sécheresses, son eau se veut abondante et réclame la sobriété !**

Josselin, Louise, Thomas, (Stacie) nos catéchumènes, avec vos accompagnateurs... vous voici à 28 jours de la source d'eau vive du baptême qui vous saisira : oui c'est une affaire de jours.

**Le puits de la Samaritaine déborde d'eaux et aussi d'interrogations !
Il s'agit du puits de Jacob, ici il a bu l'eau lui-même, avec ses fils et ses bêtes.
Un puits familial... celui de famille chrétienne qui partage la même source !
Nous pensons aussi à cet autre puits où Jacob rencontre sa future femme, Rachel.
Rachel conduit le troupeau, Jacob s'approche, roule la pierre du puits, et abreuve le troupeau.
C'est à ce puits que Rachel et Jacob s'embrassent !
Un puits d'Amour ouvert pour le baptême !**

**Autre interrogation ? La rencontre entre La Samaritaine et Jésus était plus qu'improbable !
Pensez-vous une femme qui a soif d'eau, qui veut une provision d'eau puisée en plein midi !
Avec**

**Elle a bien pu rendre nombre de femmes du village hostiles, alors la Samaritaine n'a envie ni de voir, ni d'être vue... Aussi cette femme ne se prête pas à la rencontre !
Alors c'est Jésus qui prend l'initiative « Donne-moi à boire.» Mission impossible ?
Comment passer de la provision à la profusion ? De la solitude à la plénitude ?
Sychar est connue pour son vin, un lieu d'ivresse, qui rend le cœur vide !**

**Jésus dit ... « Donne-moi à boire.»
C'est une manière de rompre la glace ! Faire naître une intimité entre elle et lui !
C'est le mot qui dit : « Contact, moteur ! »**

**Car il s'agit pour cette femme de sortir de la solitude ...
s'extraire de la muraille de l'enferme du puits est triple :
1 homme sans ses disciples et femme sans ses maris...
2 juif et samaritains, impensable rencontre tellement ils ne sont pas du même peuple
3 Rabbi, religieux vs femme mondaine ... pas possible !**

Si tout est possible ! La femme vient puiser de l'eau et paradoxe elle repart sans sa cruche restée sur la margelle du puits ! La source est ailleurs !

**Elle est dans le « secret du puits » « La vérité est au fond du puits »
Le puits dissimule et incite à pencher son regard au fond, aux entrailles de la terre
comme il fait voir aussi, en reflet, la profondeur du ciel et la lumière.**

Cela en dit long sur le baptême !

L'ultime surprise de ce texte : les Samaritains de Sychar dirent à la femme :

« Ce n'est plus à cause de ce que tu nous as dit que nous croyons maintenant : nous l'avons entendu par nous-même, et nous que c'est vraiment lui le Sauveur du monde.»

Nous connaissons l'importance du Témoin ! Qui permet un passage, qui éveille, qui annonce, mais l'important n'est pas dans les commencements, mais dans l'accomplissement ; Josselin, Louise, Stacie, Thomas avec votre baptême vuos allez vivre cet effacement du témoin, pour devenir votre tour passeurs, témoins pour d'autres car vous devenez disciple du Christ !

Texte dialogué de la Samaritaine ici :

</templates/uploads/Images/texte%20samaritaine%20dialogu%C3%A9.pdf>

Dimanche 12 Mars 2023